

**„Alkohol? Weniger ist besser!“ - Aktionswoche Alkohol 2013**  
**Aktionstag am 31.05.2013**  
**Suchtberatungsstelle und Mittendrin e.V.**  
**Schulplatz 3, 07381 Pößneck**

Alkohol ist in Deutschland allgegenwärtig. Rund 9,5 Millionen Menschen trinken zu viel Alkohol, davon sind 1,3 Millionen alkoholabhängig. Weltweit belegen wir im Alkoholkonsum den 5. Platz. Angesichts dieser besorgniserregenden Zahlen beteiligen sich die Psychosoziale Beratungsstelle für Suchtgefährdete, Suchtkranke und Angehörige des Diakonieverein Orlatat e.V. und der Mittendrin e.V. an der bundesweiten Aktionswoche „Alkohol? Weniger ist besser“. Für Schüler, Jugendliche und alle Interessierten bieten wir einen Rauschbrillenparcours, alkoholfreie Cocktails, Informationsstände, Gesprächsrunden und Filmvorführungen an. Der Aktionstag findet am Freitag, den 31.05.2013, ab 14 Uhr in den Räumen des Mittendrin e.V. (Schulplatz 3 in Pößneck) statt. Die Räumlichkeiten der Suchtberatungsstelle befinden sich im selben Gebäude und können gern besichtigt werden.